

Una vecina de La Roca, que viajaba como pasajera, perdía la vida en Pradell y otros dos motoristas morían en Sta. Eulàlia y Tagamanent

Trágico fin de semana con tres motoristas muertos

JOSEP MAS

Cuatro motoristas perdían la vida y otros tres resultaban heridos graves el pasado fin de semana en las carreteras catalanas. Tres de los accidentes mortales están relacionados directamente con la Comarca y en todos las víctimas viajaban en motos de gran cilindrada. Septiembre no pudo de este modo acabar con el balance positivo de cero muertos en la Comarca.

El primer accidente se producía el viernes, poco antes de las diez de la noche en la carretera BP-1432, de L'Ametlla a Bigues cuando, según informaron fuentes de los Mossos d'Esquadra, se producía un choque frontal entre una motocicleta que circulaba en dirección a Bigues y un turismo a la altura del punto kilométrico 27'6 de la citada carretera, a su paso por el término municipal de Santa Eulàlia de Ronçana. A consecuencia de la colisión resultaba muerto el conductor de la moto, **Manuel L.R.**, de 30 años de edad y vecino de Barcelona, mientras que el conductor del turismo y una ocupante que viajaba en el asiento



Xavier Solanas

Punto de la carretera de L'Ametlla a Bigues donde se produjo el accidente mortal del viernes.

del copiloto sufrieron lesiones consideradas como leves. Para el rescate del motorista y atender a los heridos acudieron al lugar del accidente dos dotaciones de los Bomberos y otras dos de los Mossos d'Esquadra.

El segundo accidente tenía lugar fuera de la Comarca, en la localidad de Pradell de la Teixeta, en la comarca tarraconesa del Priorat. En él perdía la vida una vecina de La Roca

que viajaba como acompañante. Según la información de los Mossos de Tráfico, el accidente tenía lugar poco después de las once de la mañana del sábado en la carretera N-240 a su paso por el citado término municipal al salirse de la calzada la moto que conducía **Xavier S.G.**, que resultó herido de gravedad. Su esposa, **Maria Teresa Fradera Sariol**, de 36 años de edad caía de la moto,

con la mala fortuna de golpearse contra una valla de protección de la carretera, pereciendo en el acto. El conductor tuvo que ser atendido en primera instancia en el Hospital Comarcal de Móra d'Ebre y trasladado posteriormente al Hospital General de Granollers. La víctima era muy conocida en La Roca, población donde había residido toda su vida, tenía dos hijos de corta edad y trabajaba en Can Fitó de la calle Anselm Clavé de Granollers.

El tercer accidente motorista ocurría unas pocas horas después, la madrugada del domingo, en la autovía de Vic y en él se veían implicados la motocicleta que conducía la víctima y tres turismos. Según la policía de tráfico, el accidente tenía lugar pocos minutos después de las cuatro de la madrugada, a la altura del punto kilométrico 39 de la autovía C-17, en un tramo de curva junto a la empresa Leiro, en el término municipal de Tagamanent cuando la moto, que circulaba en dirección a Barcelona, por causas que se desconocen se salía de la calzada quedando completamente destrozada. Los coches que circulaban detrás del motorista chocaron con las piezas esparcidas por la calzada, sufriendo daños materiales, sin que hubiese que registrarse ningún herido entre sus conductores y ocupantes. En el accidente perdía la vida el conductor de la moto, **Oswaldo C.L.**, de 34 años de edad, vecino de Barcelona.

En el Hospital atendieron a medio centenar de personas sin que ninguna tuviese que ser hospitalizada después de permanecer en observación

La intoxicación del Xiprer fue a causa de un brote de salmonela

JOSEP MAS

Tal como publicábamos en la pasada edición en primicia y exclusiva lo actos de celebración del décimo aniversario del Xiprer del martes se veían lamentablemente deslucidos al sufrir varios de los asistentes una indisposición que afortunadamente no alcanzó en ningún caso la gravedad. Alguno de los alimentos consumidos en la merienda cena parecía ser el culpable de los síntomas propios de una gastro-

enteritis, vómitos, diarrea y malestar general que presentaban, algunos a los pocos minutos de haber comido y otros al día siguiente. Tal como decíamos, inspectores de Sanidad del Ayuntamiento y de la Generalitat se pusieron en marcha de inmediato en busca del causante de la intoxicación que, una semana después, como confirmaba **Mercè Riera**, el alma mater de la institución se debió a la bacteria de la Salmonela, aunque está por determinar donde tuvo su origen. Los alimentos

consumidos, pizzas, queso, albóndigas, pan con tomate y jamón, piña y limón natural, habían sido adquiridos el mismo martes y la mayonesa era de fabricación industrial y queda por averiguar si la transmisión de la bacteria pudo ser a causa del manipulado de los alimentos. Mercè destacaba la atención recibida tanto por los técnicos del Ayuntamiento como los de la Generalitat que no dejaron punto por comprobar y a los que por parte de todos los miembros del Xiprer se ofreció

la máxima colaboración.

No todos los asistentes a la cena, unas 225 personas, sufrieron la intoxicación, a pesar de haber compartido mesa y alimentos. Mossèn **Francesc Pardo** fue uno de ellos. Según Mercè Riera, que estuvo en todo momento pendiente de la evolución de la intoxicación, sin desanimarla para nada para seguir con su jamás suficientemente loada labor, en el Hospital fueron visitadas unas 50 personas. Algunas quedaron 24 horas en observación pero no hubo ninguna hospitalización. El obispo de Terrassa, Mons. **Josep Angel Saiz Meneses** y el director de Cáritas de Barcelona pasaron también un mal rato pero al parecer la indisposición no les obligó a suspender ningún acto de su apretada agenda. Pasadas 72 horas ya no se produjo ningún otro caso.